

Leistungserklärung

Declaration of Performance

LENr.: 12500000



Produkt (Typ) <i>Product (Type)</i>	Vorbaurollladen (Conturo, Cantero, Creato, Compacto) <i>front-mounted roller shutter (Conturo, Cantero, Creato, Compacto)</i>
Verwendungszweck <i>Intended purpose</i>	außenliegender Sonnenschutz, Abschluss außen Verwendungszweck nach DIN EN 13659:2009-01 <i>external sun-protection for outdoor use intended use according DIN EN 13659:2009-01</i>
Hersteller <i>Manufacturer</i>	REFLEXA-WERKE Albrecht GmbH Silbermannstraße 29 89364 Rettenbach Deutschland Tel.: +49 (0) 8224 999-0
System zur Bewertung der Leistungsbeständigkeit <i>System to evaluate the reliability of performance</i>	Zertifizierung gemäß Bewertungssystem 4 der Bauproduktenverordnung 305/2011/EG <i>certification according rating system 4 of the Building Products Guideline 305/2011/EC</i>
Harmonisierte Norm <i>Harmonized norm</i>	DIN EN 13659:2009-01 <i>DIN EN 13659:2009-01</i>

Das Produkt erfüllt bei bestimmungsgemäßer Verwendung die wesentlichen Eigenschaften, die in den folgenden Normen festgelegt sind: DIN EN 13659:2009-01
The product achieves, in accordance with the intended use, the substantial characteristics according the following norms: DIN EN 13659:2009-01

Die Leistung des Produkts entspricht der folgenden erklärten Leistung:
Windwiderstandsklasse (0–6) nach DIN EN 13659:2009-01
*The performance of the product is according the declared performance:
wind resistance class (0–6) according DIN EN 13659:2009-01*

Windwiderstandsklasse <i>wind resistance class</i>	0	1	2	3	4	5	6
Beaufort-Skala <i>Beaufort-scale</i>		10	11	12	15	17	17
Windgeschwindigkeit in km/h <i>wind speed in km per hour</i>		94	108	133	171	217	266
Windgeschwindigkeit in km/h <i>wind speed in km per hour</i>		26	30	37	48	60	74

Diese Werte gelten nur bei geschlossenem Fenster unter der Voraussetzung, dass das Fenster selbst den Anforderungen an die Windfestigkeit entspricht.
This information only applies for closed windows and provided that the window itself fulfills the requirements of the wind stability.

Der zum Auftrag gehörige Lieferschein, auf welchem die produktspezifischen Windwiderstandsklassen abgedruckt sind, stellt eine Ergänzung zu dieser Leistungserklärung dar.
The delivery note belonging to the order, showing the product specific wind resistance classes, is an amendment to this declaration of performance.

Verantwortlich für die Erstellung der Leistungserklärung ist der Hersteller. Unterzeichnet für den Hersteller:
Responsible for this declaration of performance is the manufacturer. Signed for the manufacturer:

Miriam Albrecht
Geschäftsführerin *General Manager*

Rettenbach, September 2016